

学校だより



# ゆめは大きく

尾張旭市西の野町5丁目1番

<http://www.owariasahi.jp/asahi-e/>

尾張旭市立  
旭小学校  
第7号  
平成30年  
11月5日

TEL0561-53-2035

## 秋本番！！充実した学校生活を！

校長 藤井 政勝

快晴の日が続き、すっかり秋を感じる過ごしやすい季節になりました。10月30日の学校集会では、後期の児童会役員・学級委員の認証式を行いました。平成30年度も折り返し点を過ぎ、後半になりました。「実りの秋」「勉学の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」の名にふさわしいように学校生活を充実させ、それぞれの目標に向かってがんばらせていきたいと思ひます。

さて、部活動に参加している児童たちのがんばりを紹介したいと思います。運動会でもすばらしい演奏を披露してくれた金管バンド部ですが、市民祭・校区ふれあい運動会でも人々に感銘を与える演奏を披露してくれました。夏の猛暑の時期からの練習で大変な面も多々あったと思ひますが、練習の成果を十分に発揮して活躍してくれました。指導してくださった方々に感謝の気持ちを持ち、今後も努力をしてほしいと思ひます。

また、酷暑のため、開催が中止になったサッカー・ミニバスケットボールの市民大会でしたが、11月10日（土）と17日（土）に市教委・市中小体連主催の小学校球技大会が行われます。年間を通しての活動ですが、今までの練習の成果が発揮できるように、がんばってほしいと思ひます。勝負ですから、「勝った」「負けた」はありますが、結果よりもプロセスを大切にしてい、チームが心を一つに、一糸乱れぬチームワークで、試合に臨んでほしいと思ひます。結果はどうか、全力を出し切り、悔いのない戦いをしてくれることを期待しています。

最後になりましたが、何度も紹介してきました本校の研究発表会が、いよいよ11月7日に行われます。2年間の研究の集大成として、本校の子どもたちのすばらしさを県内の教職員に参観してもらいます。元気な挨拶、きちんとした授業態度、活発な意見発表等、いろいろな面での子どもたちの活躍に期待しています。

子どもたちが充実した日々を送れるように、学校・家庭・地域が一体となって教育活動に邁進していけるように、更なるご協力をお願いします。



市民祭



5年生稲刈り



2年生町たんけん

## 修学旅行に行ってきました 6年生 (10/23~24)

10/23(火)~24(水)に6年生が修学旅行に出かけました。奈良・京都へ行き、社会科の授業で学習したことを実際に見てきました。全員元気に参加でき、とても充実した楽しい修学旅行になりました。たくさんのお土産と思い出を家に持ち帰ってきました。



## 「学習指導」研究発表会 (11/7)

平成29・30年度 愛日地方教育事務協議会委員

### 「学習指導」研究発表会

研究主題

**自ら考え、共に学び合う子どもの育成**  
— 伝え 聴き、自分の考えを広げ深める活動を通して —



	12:00	12:30	13:20	14:05	14:20	15:00	
受付	全体会Ⅰ	移	公開授業 16学級	移	研究協議 指導講評	全体会Ⅱ	閉会行事
	愛日研 会報告 行状発表 事項表	動	動	動	講 演		

学 級	授業者	教 科	単 元 名	場 所
1年1組	近藤亜佐美	国 語	くらべて よもう	1-1
1年2組	齋藤 菜月	生 活	つくろう あそぼう	1-2
2年1組	星野 雅彦	国 語	まとまりに分けて、お話を書こう	2-1
2年2組	林 わかな	道 徳	よいことを すずんで	2-2
2年3組	栗木 遥名	算 数	三角形と四角形	2-3
3年1組	井戸田拓也	算 数	重さ	3-1
3年2組	嶋田 敏子	理 科	明かりをつけよう	3-2
4年1組	大井 章弘	学 活	係活動を見直そう	4-1
4年2組	村井 良輔	算 数	面積(複合図形)の面積	4-2
5年1組	山本 大輔	算 数	面積(平行四辺形)の面積	5-1
5年2組	佐藤 恵理	家 庭	めざそう 買い物名人	5-2
6年1組	駒又 基之	理 科	水溶液の性質とはたらき	理科室
6年2組	杉浦 由美	社 会	新しい日本、平和な日本へ	6-2
6年3組	秋田 淳二	理 科	てこのはたらき	6-3
さくら	大坪 史生	学 活	いいとこさがし	さくら
たんぼぼ	岩崎 明美			



## 持久走記録会について

例年、学年ごとに実施していましたが、児童の健康状態の確認が十分にできず、事故が起きてしまう心配があることや、インフルエンザが流行する時期であり、全員が参加できることが難しいなどの理由から今年度より、持久走記録会の実施を取りやめることにしました。

引き続き、体力作りのために、体育の授業では、持久走に取り組みます。持久走を通して体を鍛え、健康な生活を送れるようにしていきたいと考えています。児童の体調管理にご留意いただくとともに、汗ふきタオルや水筒の準備もよろしくお願いいたします。

また、冬の体育の服装についても学年だより等で確認していただきますようお願いいたします。